



Eggstätt startet Ferienprogramm

Beitrag

Online-Anmeldung zum Kinderferienprogramm ab 8. Juli möglich

Sommer, Sonne, endlich Ferien – jetzt wartet die schönste Jahreszeit auf alle Schülerinnen und Schüler. Und damit in den Sommerferien auch garantiert keine Langeweile aufkommen kann, organisiert die Gemeinde Eggstätt auch heuer wieder ihr beliebtes Ferienprogramm. Insgesamt 26 Veranstaltungen für Kinder ab fünf Jahren aus Eggstätt werden angeboten – und es ist sicher für jeden Geschmack das Passende dabei. So können die Kinder die Polizei in Prien besuchen, einen Erlebnistag auf einem Bauernhof verbringen oder einen Ausflug zur Burg Hohenaschau mit einer Flugvorführung mit Falken miterleben. Auch das Puppentheater Sommersprosse ist heuer wieder mit dabei, es wird das Stück –Neues vom Räuber: Der Zauberring– am 6. August um 16 Uhr in der Grundschulaula gezeigt. Das Schulkino, eine Radtour, Wanderungen in der Natur, basteln mit Holz, aber auch Kulinarisches darf dieses Jahr nicht fehlen – jede Veranstaltung ist ein Highlight im diesjährigen Ferienprogramm.

Die Anmeldung zu allen Programmpunkten ist ab Montag, 8. Juli um 9 Uhr ausschließlich online unter <https://www.unser-ferienprogramm.de/eggstaett> möglich. Alle Infos zu den Programmpunkten sind bereits jetzt auf dem Online-Portal einsehbar.

Weitere Informationen und einen Link zur Anmeldeseite gibt es auch auf der Homepage der Gemeinde unter www.eggstaett.de.

Zum Foto: Freuen sich auf viele Anmeldungen für das Ferienprogramm: Ferienprogramm-Organisatorin Jutta Hauser vom Bürgerbüro und Eggstätts Bürgermeister Christoph Kraus.

Foto & Text: Gemeinde Eggstätt



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Ferienprogramm
4. Rosenheim